



## Con Sus Reformas Ilegales, Morena “Entierra” A La Suprema Corte: Julen Rementería

El diputado federal del Partido Acción Nacional, Julen Rementería del Puerto lamentó que la bancada de Morena le haya dado la estocada final al Poder Judicial de la Federación y a la Suprema Corte; Rementería ironizó que ojalá al menos, se le caiga la cara de vergüenza a los legisladores de Morena y aliados que aprobaron dichas leyes.

“Hoy asistimos al final de lo que conocemos como la Suprema Corte de Justicia de la Nación... hoy estamos siendo testigo, unos señalando y otros actores involucrados y culpables de lo que va pasar a nuestro país”, expresó.

El legislador federal veracruzano reprochó que para aprobar dicha aberración de reforma llamada “Supremacía Constitucional”, la Mesa Directiva del Congreso de la Unión se valió de artimañas legislativas, pues incluso, ni quórum había hoy.

“Por cierto diputados, ni quórum hay...pero lo que sí hay que hablarle a la gente que nos ve, a los ciudadanos que ustedes dicen defender porque les están quitando sus derechos, esa pequeña cúpula que los manda -perdón que lo diga así- pero les vale madre”.

<https://hojaderutadigital.mx/con-sus-reformas-ilegales-morena-entierra-a-la-suprema-corte-julen-rementeria/>